



Patricia Armendáriz explicó por qué gritó a lacandones de Chiapas: “Di dinero de mis propios recursos y piden más”



Tan solo un día después de haberse filtrado el audio en el que se escuchó a **Patricia Armendáriz** regañando, manejando palabras altisonantes y amenazando a los comuneros de la **Selva Lacandona** por su falta de compromiso y seriedad con los “apoyos a la comunidad”, la misma diputada de **Morena** salió a dar a conocer la disculpa que le ofreció a los ‘chiapanecos’ por la actitud tomada.

En la grabación que se filtró el pasado 21 de abril, se escucha de forma clara la manera en la que **Patricia** estalla en furia en contra de **Chankin Colocho**, quien es el líder lacandón y por lo mismo, es quien tiene mayores acercamientos con la funcionaria para tratar los temas de apoyo. No obstante, el audio exhibe la desafortunada forma en la que la diputada sobaja al chiapaneco.

Horas después, la oriunda de **Comitán, Chiapas**, publicó un video en el cual aclara la situación, los motivos que provocaron su enojo, así como también el hecho de que se trató de una escena que se dio en octubre del 2022. “El día de ayer se subió un audio de octubre del año pasado. Comparto este video para concluir mis explicaciones para quienes amablemente me han pedido que explique qué sucedió.”